

RÈGLEMENT INTÉRIEUR

- **SOIRÉES ORGANISÉES & FÊTES SONT STRICTEMENT INTERDITES.**
En cas de non respect cela entrainerait la perte du dépôt de garantie et du montant de la location.
- La table de cuisson, le plan de travail, le four, le micro-onde doivent être dégraissés et nettoyés avant votre départ. Le lave vaisselle et le frigo doivent être vidés et rendus propres. La vaisselle doit être rangée. Nous vous demandons de laisser la cuisine dans le même état que vous l'avez trouvé. **UN SUPPLÉMENT MÉNAGE DE 80€/HEURE SERA DEMANDÉ EN CAS DE NON RESPECT.**
- Le Barbecue, les cendres doivent être mise dans le seau à cendre. La Plancha et son tiroir doit être dégraissée et nettoyée avant votre départ. **UN SUPPLÉMENT MÉNAGE DE 80€/HEURE SERA DEMANDÉ EN CAS DE NON RESPECT.**
- Pour simplifier le processus d'inventaire, veuillez remettre tous les articles de cuisine à l'endroit où vous les avez trouvés.
- La piscine est chauffée de avril à octobre. Afin de maintenir l'eau chaude, nous vous demandons de dérouler le volet chaque soir.
- La maison est strictement Non-Fumeur.
- La maison vous est confiée dans un état impeccable, merci de la rendre dans un état convenable. Merci de traiter la maison avec le même respect que la votre. Nous avons fait beaucoup d'efforts pour en faire un espace agréable dont vous pourrez profiter.
- Vous ne pouvez pas accueillir de voyageurs supplémentaires.
- Les animaux sont autorisés sous conditions: vaccins à jour – propreté – les excréments doivent être ramassés – éducation. De plus, nous vous demandons de ne pas les laisser monter sur les meubles, en particulier les canapés et lits et surtout de nous prévenir de leur présence au préalable.
- Pensez à la planète: merci d'économiser l'eau et d'éteindre les lumières, les appareils électriques comme les radiateurs, l'éclairage extérieur, ... lorsque vous ne les utilisez plus. **En été, lorsque vous utilisez la climatisation, merci de ne pas laisser les fenêtres ouvertes.**

- Ne laisser jamais les enfants sans surveillance, ils sont sous votre entière responsabilité.

Merci infiniment pour votre compréhension

HOUSE RULES

- **ORGANIZED EVENINGS & PARTIES ARE STRICTLY PROHIBITED.** In the event of non-compliance, this would result in the loss of the security deposit and the amount of the rental.
- The hob, the work surface, the oven, the microwave must be degreased and cleaned before your departure. The dishwasher and the fridge must be emptied and made clean. The dishes must be put away. We ask that you leave the kitchen in the same condition as you found it. **A CLEANING SUPPLEMENT OF 80€/HOUR WILL BE ASKED IN CASE OF NON-RESPECT.**
- The Barbecue, the ashes must be put in the ash bucket. The Plancha and its drawer must be degreased and cleaned before you leave. **A CLEANING SUPPLEMENT OF 80€/HOUR WILL BE ASKED IN CASE OF NON-RESPECT.**
- To simplify the inventory process, please return all kitchen items to where you found them.
- The swimming pool is heated from April to October. In order to keep the water hot, we ask that you unroll the cover each evening.
- The house is strictly **Non-Smoking**.
- The house is entrusted to you in immaculate condition, please return it in a suitable condition. Please treat the house with the same respect as your own. We have gone to great lengths to make it a pleasant space for you to enjoy.
- You cannot accommodate additional travelers.
- Animals are allowed under conditions: up-to-date vaccines – cleanliness – excrement must be picked up – education. In addition, we ask you not to let them climb on the furniture, in particular the sofas and beds and above all to inform us of their presence beforehand.

- Think of the planet: please save water and turn off lights, electrical appliances such as heaters, outdoor lighting, ... when you are no longer using them. **In summer, when using the air conditioning, please do not leave the windows open.**
- Never leave children unattended, they are entirely your responsibility.

Thank you very much for your understanding